

Cali, septiembre 18 de 2024.



TEMAS DESTACADOS:

- [Reabren el puente del Club Colombia Cali](#)
- [Indignación: Sujeto que enterró vivos a seis cachorros](#)

■ ¡Evita embargos!

## ¿Lo multaron? ¿Debe comparendos de tránsito? Conozca la nueva jornada de pagos en Cali



Foto: Alcaldía de Cali

CALI

Miércoles 18 de Septiembre, 2024

La Secretaría de Movilidad lanzó una nueva campaña de recaudo para facilitar que los ciudadanos con multas de tránsito pendientes puedan regularizar su situación.

A través de esta iniciativa, se busca que las personas con comparendos acumulados realicen acuerdos de pago, lo que evitará que enfrenten acciones legales por el incumplimiento de sus obligaciones relacionadas con infracciones de tránsito.

Con esta campaña, las autoridades también intentan fomentar una mayor cultura de respeto a las normas viales y un incremento en la seguridad en las vías.

Gracias a la participación activa de la ciudadanía en estas jornadas, agosto de 2024 registró récord en el recaudo de multas y fotodetecciones.

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico



### DESTACADO

[LO MÁS VISTO](#)

[LO MÁS RECIENTE](#)

Lo lamentamos. No hay nada que mostrar aún.

La Oficina de Contravenciones de la Secretaría de Movilidad Distrital reportó que el mes cerró con una cifra de \$14.534.450.000, superando las metas de campañas anteriores.

## Jornadas de recaudo

Con el objetivo de ofrecer una nueva oportunidad para que más ciudadanos regularicen su situación, la Secretaría de Movilidad anunció que las jornadas de recaudo irán hasta el 20 de septiembre.

Durante estos días, las personas interesadas podrán acercarse a los puntos habilitados en los centros comerciales Único, Unicentro, Jardín Plaza y Mallplaza, a partir de las 9:30 a.m.

En estos puntos, los ciudadanos podrán revisar su historial de comparendos, realizar acuerdos de pago y resolver sus obligaciones sin enfrentarse a procesos judiciales.

Adriana González, jefa de la Oficina de Contravenciones, invitó a todos los conductores con multas pendientes a aprovechar esta oportunidad para ponerse al día.

*“Señor ciudadano, acérquese a los centros comerciales en mención para que revise su historial, se ponga al día con su obligación y realice acuerdos de pago. Recuerde que este beneficio también le permite hacer el traspaso de su vehículo o renovar su licencia de conducción”,* expresó González.

Mantenerse al día con las multas no solo evita complicaciones legales como embargos o sanciones adicionales, sino que también contribuye de manera directa a la seguridad vial en la ciudad.

Cumplir con las normas de tránsito es un aspecto esencial para prevenir accidentes y garantizar la seguridad de todos los usuarios en las vías.

El respeto por las señales de tránsito y la responsabilidad en el pago de las multas son parte de una estrategia más amplia para mejorar la movilidad y disminuir los índices de accidentalidad en la ciudad.

Según la Secretaría de Movilidad, campañas como esta, que fomentan el pago de comparendos, buscan cambiar la cultura vial en la ciudad, promoviendo un tránsito más seguro y ordenado.

## Otros beneficios para los conductores

Además de evitar problemas legales, la campaña ofrece importantes beneficios para los conductores que quieran estar al día con su documentación.

Al acogerse a los acuerdos de pago, los ciudadanos podrán, entre otras cosas, renovar su licencia de conducción o gestionar el traspaso de sus vehículos sin mayores inconvenientes.

Este tipo de trámites puede verse obstaculizado si existen comparendos pendientes, por lo que regularizar la situación permite a los conductores acceder nuevamente a sus derechos y mantener sus documentos al día.

La jefa de la Oficina de Contravenciones subrayó que esta es una oportunidad ideal para que los caleños eviten futuros problemas al poner en regla sus multas.

De hecho, la Secretaría de Movilidad prevé que, con estas jornadas de recaudo, se facilite el proceso para quienes tienen deudas acumuladas y buscan opciones para saldar sus cuentas sin enfrentar procesos más complicados en

el futuro.

*\*Este artículo fue elaborado por un periodista del Diario Occidente usando herramientas de inteligencia artificial.*

---

Cargando Artículo siguiente ...  
Fin de los artículos

## OTRAS NOTICIAS

---

### **El 19 de septiembre habrá marcha del petrismo en Cali,...**

El próximo jueves 19 de septiembre se realizarán marchas en varias...

---

### **Guayacán del barrio Tequendama superó el ataqu...**

La comunidad del barrio Tequendama puede estar tranquila: ...

---

### **Fuego en Cristo Rey: Bomberos de Cali trabajan para contene...**

El martes 17 de septiembre, los Bomberos Voluntarios de Cali...

---